

Cruz Roja envía a Cuba ayuda para afectados por huracán Irma



La Habana, 27 sep (RHC) La Federación Internacional de la Cruz Roja (FICR) envió 33 toneladas de ayuda de emergencia para los cubanos afectados por el huracán Irma.

El donativo llegó a Cuba por avión desde un centro logístico de la Cruz Roja en Panamá e incluye módulos de higiene, lonas, enseres de cocina, herramientas, baldes, bidones, mosquiteros y tabletas para purificar el agua.

En un comunicado esa organización internacional precisó que el apoyo será destinado para las miles de personas que perdieron sus hogares y sus medios de subsistencia.

A su vez, en el texto se subraya que más de 11 mil voluntarios de la Cruz Roja cubana están desplegados en las zonas afectadas por el meteoro para cooperar en las labores de recuperación.

Irma azotó 13 de las 15 provincias cubanas con fuertes vientos, lluvias y penetraciones marinas, que causaron enormes pérdidas en el turismo, la vivienda, la agricultura, el sector energético y las comunicaciones. (Fuente/Cubasí)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/142661-cruz-roja-envia-a-cuba-ayuda-para-afectados-por-huracan-irma>



Radio Habana Cuba